



# “Fuerzas Armadas son ejemplo de lealtad y amor a México: el mensaje del PRI antes de aprobar la reforma



El diputado y líder nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro Moreno Cárdenas**, señaló previó a la sesión en la que se vota la iniciativa de su partido para extender hasta 2029 el uso de las **Fuerzas Armadas** en tareas de seguridad, adelantó que el dictamen sería aprobado en el Pleno en beneficio de las víctimas de la violencia.

Antes de iniciar la sesión en el Pleno, el político campechano emitió un mensaje en sus redes sociales: “Hoy es un buen día para demostrar que **México está por encima de todo**. No le fallaremos a las familias mexicanas, a las víctimas de la violencia, a periodistas y mujeres asesinadas, a comerciantes extorsionados, a nadie que haya vivido en carne propia el terror de la inseguridad”.

El PRI también llamó a las otras fuerzas políticas a no seguir politizando el tema de la seguridad y afirmó que las “**Fuerzas Armadas son ejemplo de lealtad y amor a México**, y merecen todo nuestro respeto y respaldo, por ello debemos darle certeza jurídica a sus actuaciones”.